
15

2017
10·10
星期二

编
辑
吴
笑
文

江

锐

组
版
方

芳
校
对
陈
文
彪

文
体
体
彩

近日，宿州高频网点中奖喜讯连连，不少彩民朋友通
过投注11选5收获丰厚。来自宿州市纺织西路19058号
网点的彩民王先生（化姓）也加入到领奖大军中，他通过
倍投11选5“任选五”玩法喜中奖金10800元。

作为11选5中难度适中、奖金成色可观的一种玩
法，“任选五”玩法自上市以来深受新老彩民的欢迎。
不少彩民反映：“虽然有一定难度，但只要好好研究走

势，中奖也不是难题。”作为专攻“任选五”玩法的彩民
之一，王先生自从接触高频 11 选 5 后，便认准了“任
选五”玩法，而他采取的策略则是看准号码后倍投，并
表示：“我在投注上从不盲目，每次购票前我都会花时
间仔细研究11选5走势，利用冷热号规律，看准时机
再出手，所以这次中奖也在意料之中。”

▋吴倩倩

小改复式多中10万元
“昨天我这中了排列五20万，可有喜报

呀？”一大清早，宣城乡镇体彩24060网点业
主就发来一条激动人心的中奖喜讯。

随后，这位体彩店业主就开心地描述
了当天彩民的中奖经过。老彩民鲁先生和
朋友一起买彩票，鲁先生写了几注排列五
的号码，下注的时候，业主见鲁先生的5注
号码写的有些雷同，就建议鲁先生打一注
复式的，这样中奖的几率会大一些，于是鲁
先生就听取了老板的建议，补打了一张复
式号码。果不其然，开奖后，鲁先生写的号
码中了10万元，而彩票店老板建议鲁先生
打的复式号码也中了10万元。

第二天早上，鲁先生就高兴地赶到宣
城体彩分中心领取这20万元奖金了。

▋陈文佳

安徽竞彩微信二维码体彩安徽微信二维码

家住合肥市长丰的朱先生今年五十有三，因为婚
结得早，早就抱了孙子，于是便早早地退休了，从合肥
市区退休回家帮儿子带孩子。从孙子呱呱落地的那
天起，老朱的心里就开始围绕着他转了，因为在长丰
老朱还有一亩三分地，但是也都承包给别人一起做了
草莓大棚的生意，所以老朱生活得还是相对悠闲的，
除了和老伴一起带孙子，基本上就没什么事情了。于
是老朱在隔壁街老李的指导下，学会了买体育彩票。
他们买的金额都不大，通常也就10块钱以内，隔三差
五的买上几注，对于老朱来说，研究体育彩票的走势
图比中不中奖更重要，因为很大程度上，研究彩票成
了他消磨时间最好的方法，而且随着研究的深入，老
朱发现对彩票的研究越发的有意思。

随着研究的深入，老朱渐渐掌握了单选遗漏、大
小奇偶、奇偶质合、大小质合、余数和、数字累加、位
置间距、单选位积和、组选位积和、单选位积和尾、组
选位积和尾等基本的研究方法。老朱表示，这里面
最容易掌握的就是位置间距法和数字累加法，但是
如果想进一步筛选出有效数字，数字的难度和时间
会成倍地增长，偶尔通过自己的研究把正确的数字
筛选出来，老朱说这种乐趣他已经很长时间没感受
到了。当然，除了研究方法买彩票，老朱偶尔也会买
孙子的生日数字，用来碰运气。

老朱经常说：“无聊的时间如果不用于消遣，人
的心态会加速变老，所以我买彩票，就是图个乐呵！”

▋秦琼

“我中奖啦，中了10万块，排列五，请问在这里能
兑奖吗？”一位中年男子满脸笑意地问道。“当然能
了。恭喜发财啊！”这令人振奋的一幕发生在亳州体
彩分中心兑奖处。前来兑奖的是来自亳州市涡阳县
的吴先生（化姓），此次他幸运中得第17247期排列五
一等奖1注，奖金10万元。

第 17247 期排列五开奖，当期全国开出一等奖
57 注，其中有两注花落安徽，吴先生便是其中之一，
他以一张 2 元直选票精准命中一等奖 10 万元。吴
先生说：“这次就买了一注，选号 9、4、5、3、2，没想到

一下子就中了，真是既兴奋又激动。买了这么多年
彩票，终于中个大奖了，不容易啊！”

谈起与彩票的缘分，吴先生说，他从彩票上市之初
就开始购买彩票，到现在已经快有十个年头了，体育彩
票的各个玩法他都了如指掌，除了此次为他带来10万
元奖金的排列五，大乐透、排列三、七星彩、顶呱刮、竞
彩等都是他平时经常购买的玩法，每天投注金额少则
几十元，多则上百元。吴先生平时也经常中一些小奖，
但是一下子中10万元还是他这么多年第一次。

▋李英

涡阳老彩民2元“命中”排列五10万

合肥老彩民的消遣时间“法宝”

宿州彩民倍投喜中高频“任选五”万元

世界赛场，力夺金牌
本届锦标赛是首次在俄罗斯举办，共有

来自 64 个国家和地区的 900 名运动员参
赛。中国武术队在本届锦标赛共派出 15 名
运动员参赛，其中，武术套路 8 人，武术散打
7 人，出征本届锦标赛的中国武术队不少选
手都是第十三届全运会武术比赛的优胜者。

今年26岁的王雪是第一次参加武术世锦
赛，在不久前刚刚结束的天津全运会上，王雪
收获了女子枪剑长拳全能第五名。对于这次
来喀山的目标，王雪很直接地表示是和自己
做较量，“这次来喀山参加锦标赛更多的是跟
自己比，战胜自己，获得更高的名次。”

当天的比赛，王雪出场后，看台上的队友
一直在不遗余力地为她呐喊助威，而她也没有
让大家失望，她在比赛中展现出了技高一筹的
实力，最终 拿到了这枚她梦寐以求的金牌。

走下赛场，王雪显得格外兴奋，从全运会
到世锦赛，她战胜了自己。

星报讯（记者 吴笑文） 记者获悉，截至
昨日，电影《追龙》自国庆档上映以来累计总
票房达4亿。片方正式发布电影原声带，方
便大家在音乐中回味这段经典的江湖往事。

《追龙》故事背景宏大，涵盖了“跛豪”（甄

子丹饰）和“雷洛”（刘德华饰）坎坷辉煌的一
生，许多人表示如果拍成电视剧一定好看。
王晶声称正有此意：“拍成24集电视剧最合
适啦。”对于这一类枭雄题材类电影，市场本
就不多见。王晶坦言这样的题材创作、阵容
碰撞实属难得，拍一部少一部，大家要且看且
珍惜：“这一类戏剧人物不多，有合适的还是
会拍，但肯定不会多了。”

电影《追龙》票房破4亿

王晶有意拍成电视剧

星报讯（记者 吴笑文） 由唐季礼担任
艺术监制，王丽坤、郑元畅主演的科幻古装网
剧《天泪传奇之凤凰无双》已于日前亮相。虽
然这部剧是唐季礼由电影转入网剧市场的

“处女作”，同时主打了科幻加古装融合的创
新元素，但上线仅3天，播放量就突破1亿，更
获网友夸赞，剧情节奏紧凑反套路，王丽坤、
郑元畅发糖不断一路高甜。

对此，唐季礼在接受采访时坦言，这部剧
的后期做了一年多，他甚至为这部戏延后了
自己拍电影的计划，但还是压力很大，“因为
电影导演不一定就能够拍好电视剧。在新尝
试的领域能否受观众喜爱，我真的不知道，只
是很努力地在想办法把每个环节做得有特
点。”对于电影导演在今年纷纷转战网剧市场
的现象，唐季礼直言电影确实越来越不好做，
转网是潮流所趋。

《凤凰无双》为吸引网友加科幻

唐季礼：转拍网剧压力大安徽姑娘王雪
“亮拳”世界夺冠

安徽武术队再添一个世界冠
军！第14届世界武术锦标赛近日
在俄罗斯喀山市体操中心落幕。在
女子长拳比赛中，安徽选手王雪力
压群芳，夺得冠军 。赛后王雪透
露，她能学习武术，也有一部分是受
到偶像李连杰、杨紫琼的影响。

▋记者 江锐

习练武术，偶像影响
王雪从4、5岁就开始练武术，她的父亲就曾从事武

术事业，所以她也希望能将武术继续传承下去。
说起与武术结缘，王雪透露她是因为小时候喜欢看

功夫电影才喜欢上武术的，“我的偶像是李连杰和杨紫
琼，开始学习武术也有受到偶像影响的因素。”

一转眼，王雪已经练习武术超过20年了，她认为武
术最吸引她的一点就是，武术能够让她不断突破自己。

“在练习武术的过程中，一定会有困难和挫折，但是我喜
欢战胜困难、战胜自我的那种感觉，我觉得这种感觉是
别的事物没法给我的，只有武术可以给我。”王雪说道。

其实拿下这个世界冠军对于王雪来说并不算难事，毕
竟中国武术女队在世界范围内处于领先地位，且中国选手
也一直是国外选手学习和借鉴的标杆。不过，能够实现长
久以来的梦想还是让王雪非常高兴。她表示，目前国内女
子武术运动员比以前少了很多，她希望可以通过自己的努
力，带动更多女孩子参加到武术这项运动中来。

接下来，那就是备战明年的缅甸武术世界杯，她还
是参加这个项目。


